

## ABSTRAK

### **Muhammad Rofi Fawwaz Mumtaz, 1191030148, 2023. TAFSIR TEMATIK TENTANG AYAT-AYAT AL-QUR'AN YANG BERMAKNA GUNCANGAN.**

Al-Qur'an merupakan kitab suci terakhir bagi seluruh umat manusia yang diwahyukan oleh Allah kepada Nabi Muhammad SAW. Al-Qur'an diturunkan dengan peran sebagai pengarah atau petunjuk bagi manusia agar berada di jalan yang lurus yaitu jalan yang diridhoi oleh Allah SWT. Sebagai buku petunjuk bagi umat manusia, al-Qur'an tentu membahas berbagai persoalan tentang kehidupan manusia atau juga fenomena yang terjadi di sekitarnya. Salah satu contoh fenomena yang belakangan ini sering terjadi adalah mengenai guncangan baik itu pada bumi (gempa), atau juga pada manusia yaitu guncangan hati.

Sebagai petunjuk bagi manusia, al-Qur'an haruslah dapat dipahami secara baik dan benar agar nantinya tidak akan memunculkan kesalahpahaman. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menafsirkan ayat-ayat al-Qur'an yang bermakna guncangan dengan kajian tafsir tematik, yaitu salah satu metode tafsir dengan cara mengumpulkan ayat-ayat yang berkaitan maknanya, yang kemudian disusun lalu di tafsirkan secara tematik. Didapati bahwa cukup banyak ayat pada al-Qur'an yang di dalamnya memiliki makna mengenai guncangan tersebut, diantaranya adalah: al-Hajj: 1, al-Zalzalah:1, an-Nazi'at: 6, al-Muzammil: 14, al-A'raf: 155, ath-Thur: 9, al-Mulk: 16, al-Waqiah: 4, al-Anbiyaa:31, an-Nahl: 15, al-Fajr: 21, al-Ahzab: 11, dan surat al-Baqarah: 214.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini berjenis kualitatif yang di interpretasikan dengan metode penafsiran tematik untuk menafsirkan ayat-ayat bermakna guncangan yang sudah dihimpun. Adapun teknik pengambilan datanya dilakukan dengan cara *library research* atau studi kepustakaan yang kemudian dianalisis sehingga didapati hasil dan kesimpulan.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah terdapat dua kategori guncangan yang terdapat pada al-Qur'an, yaitu guncangan bumi (gempa) yang cenderung membicarakan tentang prosesi kiamat besar. Ayat-ayat yang mengandung makna guncangan bumi memiliki tujuan sebagai peringatan bagi umat manusia, ada pula sebagai ancaman dan azab bagi kaum kafir Quraisy. Guncangan lainnya yaitu guncangan hati, yaitu guncangan yang terjadi pada diri manusia dalam bentuk rasa khawatir, sedih, dan takut. Guncangan hati pada al-Qur'an menceritakan tentang bagaimana pasukan muslim dihadapkan dengan cobaan yang berat saat perang ahzab berlangsung berupa rasa letih yang teramat sangat, kesusahan, kelaparan, dan informasi mengenai jumlah musuh yang lebih banyak dari jumlah pasukan muslim. Dari kedua jenis guncangan yang terdapat pada Al-Qur'an, didapati bahwa guncangan merupakan satu hal yang dapat menjadi cobaan serta peringatan bagi umat manusia baik itu guncangan bumi (gempa) atau juga guncangan hati (rasa takut, khawatir, sedih) agar selalu bergantung pada Allah SWT.

***Kata kunci: Guncangan hati, gempa, tematik.***